



Por alzas en los precios, Gobierno cita al sector energético



Crédito:
Twenergy

El aumento de la energía eléctrica durante agosto, 25,9%, prendió las alarmas. Presidente Gustavo Petro pide reunión urgente con los prestadores del servicio.

Uno de los factores que más impactó el costo de vida durante agosto fue el de la energía eléctrica, cuyos precios se dispararon hasta alcanzar un aumento del 25,9%, según las cifras reveladas esta mañana por el Dane.

Ante esta situación el presidente Gustavo Petro, citó a los representantes del sector eléctrico en el país para que justifiquen el incremento de los precios durante el octavo mes del año, cuando en el territorio nacional hay lluvias intensas y los embalses se encuentran llenos.

Para el jefe del Estado, el aumento en los precios de la energía tiene un comportamiento extraño, dijo en su cuenta de twitter, en la que además anunció que citará a los representantes del sector energético para conocer las razones del incremento en los costos de la electricidad en todo el país durante agosto.

Datos del Dane, muestran que el incremento en las ciudades de la costa Atlántica fueron las que registraron las mayores variaciones: Santa Marta (49,9 %), Riohacha (47,1 %), Barranquilla (44,4 %), Sincelejo (40,7 %), Valledupar (40,4 %) y Montería (40,4 %).

Para el organismo oficial este incremento en los precios de la luz se debe principalmente a que las empresas prestadoras del servicio de energía eléctrica recuperaron parte de las pérdidas que se registraron durante la pandemia, momento en que se aplazaron algunos cobros para no afectar a la población más vulnerable del país.

Un reporte de la Superintendencia de Servicios Públicos, señala que ocho empresas han tenido alzas de 25% en su tarifa entre agosto de 2021 y julio de 2022. Esto se debe a que hace un año, el kilovatio estaba en \$624,6 y ahora, para estas mismas compañías, el promedio sea de \$786,4.